



29/05/2001 VIAJE OFICIAL A CANADÁ

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA CEREMONIA DE BIENVENIDA A SU LLEGADA A CANADÁ

Ottawa, 29-05-2001

Señor Primer Ministro,

Quiero, en primer lugar, agradecer muy cordialmente su invitación; manifestar mi felicidad por estar aquí, en Canadá, en mi primera visita al país y trasladar un saludo muy especial, muy cordial, y un saludo de amigo, como ha tenido a bien decir el Primer Ministro, a todo el pueblo canadiense.

Somos dos países amigos, somos dos países aliados, compartimos los mismos valores y los mismos principios, queremos y luchamos por la convivencia entre todos los países y todos los pueblos del mundo, y deseamos mayores grados de desarrollo, de prosperidad y de justicia para nuestros países y para todos los países del mundo.

Estoy seguro de que este tiempo que vamos a tener para conversar entre nosotros y nuestros colaboradores va a servir para fortalecer las buenas relaciones políticas que hay entre Canadá y España; va a servir para intensificar nuestra relación económica y nuestra relación comercial, tanto bilateralmente como en distintas partes del mundo, y va a servir también para dar un renovado impulso a nuestra cooperación científica y a nuestra cooperación cultural.

Reitero mi gratitud. Sé muy bien que me ha recibido un amigo y que puedo sentirme entre amigos, por eso trabajaremos doblemente bien.

Muchas gracias y de nuevo renuevo mis saludos a todos los canadienses.